

Une isolation pour le groupe Filles-Dieu

Page modifiée le mardi 14 mai 2024 • Données Ville du Mans

Des travaux d'isolation thermique par l'extérieur sont en cours pour les deux bâtiments du groupe Filles-Dieu. Livraison prévue en septembre 2024.



© Ville du Mans

Grande rénovation en perspective pour les logements des deux bâtiments Filles-Dieu. Ces bâtiments de 81 logements gérés par Le Mans Métropole Habitat, dont les façades donnent sur l'avenue Rostov-sur-le-Don et rues des Falotiers et de la Barillerie, sont en cours de travaux.

Afin de répondre aux enjeux carbone de la Ville, ils vont bénéficier d'une rénovation thermique via une isolation par l'extérieur.

"L'harmonie entre le bardage en bois et la couleur ocre requalifient l'esthétique du quartier", a souligné Stéphane Le Foll lors d'une visite de chantier organisée le 17 octobre 2023.

Le groupe Filles-Dieu fait ainsi écho à la Cité Plantagenêt tout en impulsant une transition vers le cœur de ville.